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Collana Tables des hommes

Altri autori (Persone) Ardillier-CarrasFrançoise
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MontaigneÉtienne
MookenMalida
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sociologie
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Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Sommario/riassunto Caractérisé par son esthétique singulière, le paysage viticole est tout
aussi agricole que culturel, et ses qualités intrinsèques hautement
symboliques en font un objet patrimonial. Paysages, patrimoines,
tradition et innovation, cépages, sont autant d'aspects qui participent à
l'intégration des territoires vitivinicoles dans le processus
multidimensionnel de mondialisation. Celui-ci consacre à la fois la
concurrence mais aussi le renforcement des échanges entre pays de
l'Ancien et du Nouveau Monde du vin, tout en faisant émerger de
nouvelles tendances et lieux de consommation. Cette insertion
s'accompagne d'une préoccupation grandissante à l'égard des valeurs
symboliques et identitaires que portent les paysages viticoles, mais
aussi de celle d'une gestion durable de leurs écosystèmes. À la fois
passeurs de mémoire, architectes des paysages, agents économiques et
de développement territorial, les acteurs du système vitivinicole, en
particulier les vignerons, jouent un rôle éminent dans le renforcement
de l'attractivité des territoires. La vigne est créatrice de paysages
originaux qu'aucune autre culture ne saurait égaler !
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Soggetti Japanese
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Sommario/riassunto "In the thirteenth century Dogen brought Zen to Japan. His tradition
flourishes there still today and now has taken root across the world.
Abruptly Dogen presents some of his pith writings-startling, shifting,
funny, spilling out in every direction. They come from all seventy-five
chapters of his masterwork, the Eye of Real Dharma (Shobogenzo 
), and roam through mountains, magic, everyday life, meditation, the
nature of mind, and how the Buddha is always speaking from inside our
heads. An excerpt from chapter 1, "A Case of Here We Are":        Human
wisdom is like a moon roosting in water. No stain on the moon, nor
does the water rip. However wide and grand the light, it still finds
lodging in a puddle. The full moon, the spilling sky, all roosting in a
single dewdrop on a single blade of grass.        A man of wisdom is
uncut, the way a moon doesn't pierce water. Wisdom in a man is
unobstructed, the way the sky's full moon is unobstructed in a
dewdrop. No doubt about it, the drop's as deep as the moon is high.
How long does this go on? How deep is the water, how high the moon?"
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